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Zusammenfassung

        
Im Vergleich zu bisherigen Praktiken bei der Angiographie der Fuß- und Unterschenkelarterien wird eine angiographische Technik zur optimalen Darstellung des Fußarteriensystems in zwei Ebenen beschrieben. An Hand verschiedener selektiver Fußangiogramme von Patienten mit funktionellen Durchblutungsstörungen, arterieller Verschlußkrankheit vom „Sklerodermietyp“ und vom „degenerativen akralen Typ“, Endangiitis obliterans, diabetischer Angiopathie werden die in typischen Fällen anzutreffenden unterschiedlichen Merkmale dieser Krankheitsbilder mit akralen Arterienobliterationen demonstriert. Es wird bei aller Problematik versucht, für jede Krankheit Charakteristika herauszuarbeiten, um damit einen Beitrag zum Ausbau einer „differenzierten Arteriologie“ (Steinmann) zu leisten. Die Tatsache fließender Übergänge erfordert zur differentialdiagnostischen Interpretation die Kenntnis klinischer Daten.


      
        
Summary

        
An angiographie technique for optimal demonstration of the arteries of the feet in two planes is described. The typical appearances of obliterative disease due to functional Raynaud's syndrome, arterial occlusive disease of the scleroderma or distal type, thromboangiitis obliterans and diabetic angiopathy are illustrated by selective foot angiograms. An attempt has been made to find features which are characteristic for each of these conditions and to develop a “differential arteriology” (Steinmann). Since the appearances tend to merge with each other, a knowledge of clinical data is required for the differential diagnosis.
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